

Jungen 19 Verbandsliga 1

TV Eschersheim 1895 II : VfR Wiesbaden II
Samstag, 27.04.2024, 15:30 Uhr

VfR Wiesbaden II stockt Punktekonto in der Jungen 19 Verbandsliga 1 auf

Am 18. Spieltag der Jungen 19 Verbandsliga 1 traf der TV Eschersheim 1895 II am Samstagnachmittag auf die Gäste vom VfR Wiesbaden II. Aus dem Mannschaftskampf gingen die Gäste mit 7:3 als Gewinner hervor. Besonders hervorzuheben sind hierbei die Leistungen von Becker und Schneider, die in allen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieben. Den Siegpunkt in diesem Mannschaftskampf erzielte Phil Becker, mit dem vorzeitig entscheidenden sechsten Punkt für sein Team. Beachtenswert war, dass der TV Eschersheim 1895 II dieses Match mit 2 und der VfR Wiesbaden II mit 3 Ersatzspielern bestreiten musste.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: In toller Verfassung präsentierten sich Hohmeister / Boudarham im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Regelin / Becker. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Bastian / Alirezaei beim letztendlich klaren 0:3 gegen Pechmann / Schneider. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 an den Tisch. Das Einzel zwischen Joshua Hohmeister und Anna Lena Pechmann endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann Rayan Boudarham sein Match gegen Alexander Regelin noch mit 11:13, 9:11, 11:7, 11:2, 11:8. Anschließend ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Edda Schneider wurden Jean-Claude Bastian hingegen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Arya Alirezaei beim letztendlich klaren 0:3 gegen Phil Becker. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Eschersheim 1895 II und des VfR Wiesbaden II. Den Sieg von Alexander Regelin konnte Joshua Hohmeister im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Hohmeister bei 5, während er nun 9 Niederlagen seit Beginn der Serie zu verzeichnen hat. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Anna Lena Pechmann war wenig später indessen der Gastgeber Rayan Boudarham, galt die Partie doch im Vorfeld auf dem Papier als sehr ausgeglichen. Das war nichts für schwache Nerven. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Jean-Claude Bastian bekam dann seinen Gegner Phil Becker indessen beim klaren 6:11, 10:12, 7:11 nicht richtig in den Griff. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: TV Eschersheim 1895 II 3 Punkte, VfR Wiesbaden II 6 Punkte. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Arya Alirezaei bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Edda Schneider. Das musste man neidlos anerkennen. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 3:7 zu Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Eschersheim 1895 II die Saison mit einem Punkteverhältnis von 12:24 bei 5 Saison-Siegen, 11 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des VfR Wiesbaden II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 22:14. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TV Eschersheim 1895 II

Doppel: Hohmeister / Boudarham 0:1, Bastian / Alirezaei 0:1

Einzel: J. Hohmeister 1:1, R. Boudarham 2:0, J. Bastian 0:2, A. Alirezaei 0:2

VfR Wiesbaden II

Doppel: Regelin / Becker 1:0, Pechmann / Schneider 1:0

Einzel: A. Regelin 1:1, A. Pechmann 0:2, P. Becker 2:0, E. Schneider 2:0